



► MARIO DELGADO DESCALIFICA “ARGUCIAS” DE LA MINISTRA NORMA PIÑA P. 4

## “CÚPULA DEL PJ BUSCA ARGUCIAS PARA DETENER LA REFORMA”: MARIO DELGADO

*El dirigente nacional  
de Morena criticó  
a Norma Piña*

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**El dirigente** nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, criticó la decisión de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, de someter a consulta de los ministros si atraen o no la reforma constitucional para revisar su constitucionalidad.

Ante el anuncio de la también titular de Consejo de la Judicatura Federal (CJF), el líder guinda afirmó que la cúpula del Poder Judicial busca de manera desesperada cualquier argucia legal para tratar de detener la reforma, sin embargo, afirmó que “la reforma va”.

“La corrupción enquistada en la cúpula del Poder Judicial desesperada, busca argucias para detener la Reforma Judicial”, sostuvo el también próximo secretario de Educación durante el

sexenio de la primera presidenta Claudia Sheinbaum Pardo que asumirá el 1 de octubre.

A través de sus redes sociales, Delgado Carrillo recordó que la reforma judicial es una del paquete enviado por el presidente Andrés Manuel López Obrador al Congreso el pasado 5 de febrero y por las que el pueblo de México votó el pasado 2 de junio.

Dijo que esa reforma está siguiendo un procedimiento legal e institucional, el cual aseguró que es correcto, por lo que la reforma “¡es legítima!”.

En ese sentido, señaló que “nadie” está por encima de la voluntad popular, y es por esa razón que los legisladores de la Cuarta Transformación van a cumplir con su deber y aprobar la reforma constitucional. ●